
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 120 /2022                                      Guaíba, 04 de Fevereiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  192/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 560 /2021 apresentado pela Bancada do

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01 – Existe projeto para aumentar a rotatividade do estacionamento

em frente ao Paço Municipal Dr. Nelson Cornetet?

02 – Existe a possibilidade de também estimular a iniciativa privada

com um projeto de incentivo para fazer esse tipo de empreendimento?

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que o gerenciamento do Paço Municipal se torna de competência da

Administração Municipal.  Assim sendo, caso haja solicitação da mesma com

referência a reservas de vagas/ rotatividade do local, a secretaria procederá ao

cumprimento  da  demanda,  mediante  disponibilidade  de  contemplação  da

solicitação.
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Quanto ao fechamento  dos acessos  da Av.  Nestor  de Moura Jardim,

informamos que o questionamento foi recebido pela Secretaria de Mobilidade

Urbana e foi passado para o Departamento de Engenharia fazer a análise do

caso.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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